



志高く!

教育目標
 「志高く 遅しく 切り拓く」
 生徒会スローガン
 「麻生中ABCD+」
 「考・動・皆・志」

◆麻生中学校だより◆
 Tel 80-8070
 Fax 77-0840
<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>
 行方市南327の3
 令和2年4月8日発行
 令和2年度 第2号

◆令和2年度第9回入学式◆

4月7日(火)、内容は縮小しましたが、予定通り、第9回となる入学式を挙行了しました。今年度は、81名の新入生を迎え、生徒数合計270名でのスタートとなります。準備や練習など多くの制限がある中ではありましたが、新入生も迎える側も立派な態度で式に臨むことができました。来賓としてお見えになった行方市教育委員会教育長 横田 英一 先生からは、「先日の卒業式も感動したが、入学式もすばらしい内容であった。限られた時間や条件下でこれだけのことができるのは、子供たちにも先生方にも底力がある証拠だ。」とお褒めの言葉を頂きました。



保護者の皆様、お忙しい中、式へご参列頂き誠に有り難うございました。今後とも、本校教育活動へのご協力をお願いいたします。



◆令和2年度職員紹介◆

令和2年度、本たよりの背面に示した表のスタッフで頑張っておりまして。今回の異動で転入した職員も前任者同様、温かく支えて頂ければ幸甚でございます。



◆明後日からの臨時休校に関する生徒への話◆

明後日からの臨時休校に伴い、以下の話を全校放送にて生徒に伝えました。

本対応は急なことであり、大変ご迷惑をお掛けいたしますが、現状を鑑み、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、臨時休校に関わる行方市教育委員会からの文書及び、学校からの文書を数枚配付いたします。お手数をお掛けいたしますが、内容の方をご確認願います。

昨日、午後6時に学校から送信したメールで、既に分かっていることと思いますが、明後日4月10日から4月23日までの2週間、再び、休校となります。新年度が始まり、様々なことが制限される中でも、皆さんの笑顔が溢れ、学校に活気が戻ってきたことを大変うれしく思っていた矢先のことであり、特に昨日入学した1年生にとっては、入学直後の休校となってしまう、大変残念に思っています。

皆さんもご存じの通り、全世界的に、新型コロナウイルスによる感染は拡大しており、安倍総理大臣は、昨日「緊急事態宣言」を発令しました。対象地域には、同じ関東地方の東京都、埼玉県、千葉県、神奈川県も含まれています。効果的なワクチンが開発されていない現状で、集団での活動はクラスターと呼ばれる集団発症を引き起こす原因になるとされ、「密閉、密集、密接」のいわゆる三密は、厳禁とされているわけです。また、会見の中で、その中で、「今の状況は、戦後最大の危機」という言葉を発していました。私自身もこれまで以上に、危機意識を高めることの重要性を痛感しました。

他の都道府県同様、茨城県のどの市町村でも、感染防止のための取組を行ってまいりましたが、残念ながら、感染者の数は、日々、増大しています。このことを重く捉え、この度、行方市教育委員会からの指示により、行方市の全ての幼稚園、小学校、中学校が、皆さんの安全確保を最大のねらいとして、休校に踏み切りました。

前回の休校の時には、用も無いのに出歩いたり、遊んでいたりする人も無く、地域の方からも、「さすが、麻生中生」とお褒めの言葉を頂きました。また、お家の方の協力も得て、だれ一人として感染はおろか、体調を崩す人が出なかったことは、大変すばらしいことだと思っています。そして、感謝しています。しかし、2・3年生には、始業式で話をしたとおり、誰か一人が感染してしまえば、そこから爆発的に感染が拡大する恐れがあります。ですから、これまで通り、大切なことをしっかりと守り、この危機を乗り越えてください。そして、皆さん全員が、心と行動を一つにし、この最悪の状況を収束させることが、体育祭や総体、その他の行事や学習活動の実施に繋がると言うことを常に意識して生活してください。また、皆さん同様、ご家族の方も、感染防止に留意されるよう、皆さんからお伝えください。

今の状況から一日でも早く抜け出し、楽しい充実した学校生活を送ることができるようにするためには、今が正念場、つまり踏ん張りどころです。一人一人が、高い志を抱き、正しい判断の下、強い意志で、遅しく生活してくれることを心から願っています。そして、2週間後に再会できることを楽しみにしています。元気に頑張ってください。

最後になりますが、今日と明日は、休校中の学習計画を立てるなど、休校に向けての様々な準備を行う事となります。落ち着いて生活をし、万全の状況で明後日を迎えて欲しいと思います。